



*Nach den anstehenden Shows will die hannoversche Band Staub mit den Aufnahmen ihres Debütalbums beginnen.*

## Bereit für das erste Album

### **Staub aus Hannover wollen Arbeit am Debüt beginnen**

*27. August 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Promo-/Pressefreigabe*

**"Dark Melodic Metal für die große Bühne", das ist das Motto der hannoverschen Band Staub. Die Band will bald die Arbeit an ihrem Debütalbum beginnen und wird nach der Show auf dem German Kultrock Festival außerdem als Support für die italienische Dark Rock/Metalband Vlad In Tears spielen.**

Synthiesounds mit harten, rauen Gitarren gepaart mit einem dunklen, kraftvollen Gesang und groovenden Drums und Bass – das ist der Sound der hannoverschen Dark Rockband Staub.

Die Band ist in der Szene schon seit einigen Jahren ein Begriff, in Richard haben Staub mittlerweile einen neuen Drummer gefunden. 2013 schafften es Staub im Rahmen der niedersächsischen Ausgabe des Emergenza-Festivals bis in das Regionalfinale und traten in der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums Faust auf.

Staub haben bereits eine EP namens „Falling“ veröffentlicht und nach den anstehenden Liveshows - unter anderem mit der Band Vlad In Tears aus Italien - werden Staub mit den Arbeiten an ihrem neuen Album beginnen. Ein mögliches Releasedate steht bis dato noch nicht.

*Links:*

---

[www.staub-band.de](http://www.staub-band.de)

*Ähnliche Artikel auf [Rockszene.de](https://www.rockszene.de):*

---

[Rocken und helfen](#)(23.10.2017)

[Dark-Melodic-Gothic-Metal für die große Bühne](#)(28.10.2014)

[Durchgehend Durchgerockt](#)(03.06.2013)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)